Wir nehmen Abschied vom langjährigen Mitglied unseres Verwaltungsrats

Dr. Manfred Weinmann

Der Verstorbene gehörte dem Verwaltungsrat der Kreissparkasse Heilbronn ab 1975 zunächst als stellvertretendes Mitglied an. Nach seiner Wahl zum Oberbürgermeister der Stadt Heilbronn war er von 1983 bis zu seinem Ausscheiden 1999 Mitglied der Gewährträgerversammlung, Stellvertreter des Verwaltungsratsvorsitzenden sowie Mitglied des Kreditausschusses.

Herr Dr. Weinmann hat die Unternehmensentwicklung der Kreissparkasse Heilbronn in einer wichtigen Zeitspanne begleitet und entscheidend mit geprägt. Sein Engagement, seine reiche kommunalpolitische Erfahrung und seine stets menschliche Art bleiben unvergessen. Wir haben die Zusammenarbeit mit ihm sehr geschätzt.

Seiner Familie gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

Verwaltungsrat und Vorstand der Kreissparkasse Heilbronn